



Hoy, en un encuentro con el sector pesquero del Principado de Asturias

## La secretaria general de Pesca valora el buen estado de los recursos biológicos de los caladeros asturianos

- Isabel Artime aborda los retos a los que se enfrentan el sector como el relevo generacional o la gestión de las diferentes pesquerías que explota la flota asturiana.

11 de abril de 2025. La secretaria general de Pesca, Isabel Artime, ha valorado el buen estado biológico de las poblaciones explotadas y ha destacado hoy que los buques asturianos disponen de cuota suficiente de las principales especies pesqueras en valor como la merluza o el atún blanco para llevar a cabo su actividad.

Artime se ha reunido hoy en Oviedo con el sector pesquero del Principado de Asturias donde ha abordado los principales retos a los que se enfrenta. A esta reunión han asistido representantes de la Consejería de Medio Rural y Política Agraria de la comunidad autónoma. Por parte del sector, han participado representantes de las Cofradías de Pescadores y asociaciones representativas.

Con el objetivo de atender de manera individualizada y adaptada las demandas de los distintos segmentos del sector pesquero, la jornada se ha organizado en tres reuniones diferenciadas: una con el sector de artes fijos, otra con el de cerco y artes menores, y otra con la flota de Gran Sol que opera en aguas comunitarias con puerto base en el Principado.

La secretaria general ha señalado que el problema del relevo generacional, que afecta al conjunto de la flota española, es una de las principales preocupaciones del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación. Junto al sector se analiza distintas medidas para atraer a los jóvenes al sector de la pesca con futuros cambios para mejorar la habitabilidad y confortabilidad de los buques pesqueros.

Asimismo, han hablado de la gestión de las diferentes pesquerías pelágicas y demersales de interés para la flota asturiana en el caladero Cantábrico Noroeste y en el comunitario.

Nota de prensa



A nivel estatal, el Principado de Asturias ocupa la séptima posición en cuanto a número de buques, además, esta flota cuenta con buques que ostentan la segunda edad media más baja de toda la flota española. En términos de desembarques, se sitúa en octava posición en volumen y desembarcan especies entre las que destaca la merluza, la caballa, la bacaladilla y el atún blanco, que también son las más comercializadas en valor.

Estas reuniones refuerzan el diálogo y trabajo conjunto entre todos los actores del sector y fomentan la coordinación en la búsqueda de respuestas a los retos que se presentan en cada momento.